

Appel à témoignages.
Saint Symphorien et alentours

Nous sommes deux auteurs en résidence au Chalet Mauriac travaillant sur un projet de série d'anticipation transmedia : *IRI*.

« IRI est une fiction d'anticipation radiophonique jouée en live. En 5 épisodes, elle déploie une exploration intime, sociale, corrosive et mystérieuse, une forme d'enquête sur une société comme la nôtre, frappée d'un étrange mal. De jeunes adultes et adolescents se retrouvent mystérieusement reclus dans leurs chambres. En imaginant les conséquences de ces gestes, le caractère collectif et peut-être contagieux du phénomène, nous avons fait naître un personnage : Lou. Comme d'autres, elle vit recluse, entourée d'une famille inquiète et sans réponses face à ce qui la traverse. Cette famille est le fil rouge d'un huis-clos psychologique auquel des fragments d'histoires s'agglomèrent à la manière de pièces d'un puzzle. »

Pour alimenter notre travail d'écriture, nous sommes à la recherche de personnes de 15 à 40 ans qui accepteraient de nous offrir leurs témoignages sur la notion de liberté et la façon dont ils l'ont ré envisagée suite à la période pandémique.

Les rencontres se dérouleront sur rendez-vous au Chalet Mauriac lors d'entretiens individuels jusqu'au 8 juillet ou en distanciel au-delà de cette date.

Si vous êtes intéressée de participer à l'aventure, merci de nous écrire à

IRI.contact@protonmail.com

en précisant vos coordonnées (Nom, prénom et/ou pseudo, mail et/ou téléphone) ainsi que la date souhaitée.

NB : Ces témoignages ne seront pas diffusés

Pour davantage de précisions sur le projet/

<https://alca-nouvelle-aquitaine.fr/fr/actualites/theresa-et-matthias-berger-en-residence-au-chalet-mauriac>